

Mónica G.G

Estimado/a paciente, gracias a esta idea de poder enviar cartas quiero trasladaros todo mi apoyo, ánimo y fuerza que necesitáis para superar esta maldita enfermedad.

Soy alumna de segundo de bachiller, y para mí esta situación también está siendo un poco complicada ya que me iba a enfrentar en el mes de junio a las pruebas de acceso para la universidad, esta incertidumbre de no saber qué pasará es un hecho que nos está afectando a todos en nuestro día a día.

A pesar de todo, me ayuda mucho pensar que esta época es transitoria y que por suerte, los datos nos dicen que poco a poco hay menos personas que están contagiadas. De esta etapa tenemos mucho que aprender, sobre todo a valorar las pequeñas y grandes cosas que realizábamos antes y que no les dábamos importancia.

Te mando un abrazo enorme desde la distancia, porque lo necesitas, e igual lo necesito yo mañana. Tenemos que estar unidos en esta lucha contra el virus; aprovechemos que esto nos ha abierto los ojos para ver la solidaridad que tenemos en nuestra especie, aprovechemos para ser un "todo" y si hoy te falta fuerza a ti, te mandaré la fuerza que necesitas para poder salir adelante y volver al lado de los tuyos. Muchísimo ánimo!!

Un beso muy grande.